
 

令和５年第２回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

９ 太田彩花議員 

 １ 平井・小松川地域の特別養護老人ホーム増設について 

  （１）平井・小松川地域に５０床定員の特養ホームが１ヶ所のみという実情をどう

考えるか 

 

 （２）学校跡地などの区有地に特養ホームの誘致を 

 

 ２ 高齢者向けの補聴器購入費助成について 

  （１）補聴器購入費助成の所得制限を撤廃し、希望者全員に 

 

  （２）助成金の一人あたりの支援額３５，０００円の増額を 

 

  （３）５年ごとを目安に助成金を再申請できるよう制度の改善を 

 

 ３ 江戸川区独自の給付型奨学金について 

  （１）日本の高等教育の重すぎる経済的負担への認識について 

 

  （２）給付型奨学金の対象人数と支援額の大幅拡充を 

 

  （３）奨学金返済中の若者を支援する制度の新設を 


